
別記様式

担当課 学務課

会 議 の 名 称 第１回吹上小学校 学校運営協議会

開 催 日 令和７年５月１６日（金）

開 催 時 間 午後１４時００分 開会・午後３時２０分 閉会

開 催 場 所 吹上小学校 ふれあいルーム

議長(委員長・会長)

氏 名

会長 満井 康江

出席者(委員)氏名

（出席者数）

（会長及び委員 ９名出席）

満井 康江 横田 希惠子 仲間 可織

唐木田庸雄 清水 登 吉田 祐子

野本 昌宏 木村 真輔 伊東 直弘

欠席者（委員）

氏名

（欠席者数)

（欠席委員１名）

青木 克己

傍聴の可否

（傍聴者数）

可

（０名）

会

議

の

内

容

（議題）

１ 会長・副会長の選出 →【会長】満井 康江 【副会長】横田 希惠子

２ 会議の公開・非公開について →【公開】

３ 令和７年度吹上小学校 学校経営の基本方針について

（決定事項など）
（１）会長・副会長の決定 （２）会議の公開を決定

（３）令和７年度吹上小学校 学校経営の基本方針について承認

＜主な意見等＞

・経営方針にある「学校応援団」の活用促進については、PTAとしても積極的に関わっていき

たいと考えている。→【学校】図書での協力以外にもぜひ積極的にお願いしていきたい。

・「学校応援団」の地域人材の積極的な活用もお願いしたい。ぜひ協力したいと思っている。

→【学校】地域人材の活用については、今後地域へのアナウンスを工夫していきたい。

・「自分の命は自分で守る」ことの意識化について、町内会としても防災意識を高めていきた

いと考えて動いている。荒川の氾濫に備えることも含めて、学校でも日々の防災意識の醸

成をお願いしたい。→【学校】いざという際の危機意識を醸成できるよう指導していく。

・小谷小学校らの転入児童への配慮については、どのように進んでいるのか気になってい

た。自分たちが通っていた学校が廃校になって悲しい思いがない子はいないので、引き続

き、細やかな支援をお願いしたい。その支援は元から吹上小学校に在籍している児童の成

長にも繋がるはずだ。→【学校】個別の配慮を継続していく。

・いじめ解決100％の実現については、いじめの未然防止に力を注ぐのか、それとも早期発

見、対処に重点を置くのか、教えてほしい。→【学校】未然防止に力を入れながらも、い

じめは起こりうるものだという視点で対応していく。

・個別の支援を要する児童への組織的な対応について、担任への人的フォローや環境づくり

はどうなっているか。→【学校】人的資源も限られているが、1年生を中心に担任だけで対

応に苦慮しないように支援を工夫している最中である。継続して支援体制を強化していき

たい。
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１ 次第 ２ 学校運営協議会名簿

３ 学校運営協議会規則 ４ 令和７年度学校経営計画・学校経営方針

５ 令和７年度 学校行事年間計画表 ６ 運動会案内


